



# えひめ国体 いよKIDS ニュース

はつこう  
【発行】えがお  
愛顔つなぐえひめ国体こくたい  
伊予市実行委員会

♪♪♪♪♪♪♪ vol.12 ♪♪♪♪♪♪♪

ミカンまる はるや さくねん がつ はつこう はじ こくたい  
もうすぐ春休みだね！！去年の4月から発行を始めた『えひめ国体

いよKIDSニュース』も、今回でVol.12を迎えるんよ！！

こくたい もっともっと国体のことをみんなに知ってもらいたいけん、

これからもよろしくね！！

さて、今回はえひめ国体の『デモンストレーションスポーツ』

として伊予市で開催される「ダブルダッチ」を紹介するよ！！



## ダブルダッチってなに？

みんな、ダブルダッチって聞いたことあるかな？

2本のロープを使って跳ぶ、スーパーなわとびのことだよ！

2人のタナー（回し手）が、右手と左手のロープを半周ずらせて内側に回す中を、ジャンパー（飛び手）が色々な技を交えて跳ぶスポーツなんだ。手軽にできて、集中力、持久力、リズム感、想像力などが自然に身につく楽しいスポーツなんだよ。うまく技がきまるとかっこいいよね！！

みんなも挑戦してみよう～！！

こくたい

## 国体まめちしき！

デモンストレーションスポーツとは、各都道府県が天皇杯・皇后杯の獲得を目指して競い合う「正式競技」とは別に、国体開催県において広く親しまれているもの、または、今後普及する見込みがあるスポーツを行なうものです。

きゅうきょく  
究極のスピードとテクニックを  
きそ  
競い合うロープスポーツ！！  
しようぶ  
勝負の決め手は、チームワーク  
だ！みきゃんも挑戦したんよ！

# Double Dutch



## チェック

みんな、愛顔つなぐえひめ国体伊予市

実行委員会のホームページは見たことがあるかな？

伊予市で開催される競技の説明や、いろいろなイベント情報、KIDSニュースのバックナンバーも見ることができるよ！

またフェイスブックやツイッターでも情報発信をしているので、ぜひチェックしてみてね！

「えひめ国体 伊予市実行委員会」で検索してみよう！！



## ダブルダッチの歴史

300年以上前、ハドソン川のほとりのニュー・アムステルダム（現在のニューヨーク）に入植したオランダ人によってアメリカに持ち込まれたなわとびです。ダブルダッチという言葉は、オランダ人が複雑でおかしなことをした時に、それを指して言うイギリス人の俗語で、イギリス人がこのゲームにダブルダッチという名をつけました。

